

Fecha: 20-05-2025
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl.: La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: [CELEBRAN LA EDUCACIÓN ARTÍSTICA CHILOTA]

Pág.: 20
 Cm2: 651,8
 VPE: \$ 402.137

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

[CELEBRAN LA EDUCACIÓN ARTÍSTICA CHILOTA]



LA ANCUDITANA ESCUELA RURAL DE MANAO FUE EL ÚNICO ESTABLECIMIENTO CHILOTE QUE PARTICIPÓ EN EL ACTO ORGANIZADO POR LA MESA DE EDUCACIÓN ARTÍSTICA LOS LAGOS Y LA SEREMI DE LAS CULTURAS, LAS ARTES Y EL PATRIMONIO, REALIZADO EN EL TEATRO DIEGO RIVERA DE PUERTO MONTT.



FOTOS: RR. SS. Y CEDIDAS

Mayo es el mes de la educación artística en el planeta. Si bien acaba de terminar la semana nacional que la celebra, en unos días comenzará la efeméride mundial. Planteles de enseñanza en Chiloé han realizado actividades para resaltar la creatividad, sensibilidad y comprensión de los alumnos. 🌱



TODA LA ESCUELA RURAL ARTÍSTICA ALUMNO MARCELO GUENTE SOLÍS DE MOLULCO REALIZÓ LA SALIDA POR LA NATURALEZA "TERRITORIO DE RECADOS", EN LA COMUNA DE QUELLÓN.



NUTRIDO PROGRAMA TUVO LA ESCUELA RURAL DE QUILQUICO, EN LA PENINSULA DE RILAN Y COMUNA CASTREÑA.



ESTUDIANTES DE QUINTO Y SEXTO AÑOS DEL COLEGIO CARPE DIEM VISITARON EL MUSEO DE ARTE MODERNO (MAM) CHILOÉ.



EL LICEO DE CULTURA DE CHILOÉ REALIZÓ SU COMPARSA EN LA FERIA MUNICIPAL ALCALDE JOSÉ SANDOVAL GÓMEZ, EN CASTRO.